

## ***Tag der offenen Tür + TATORTE am 16. und 17. April 2016***

Im Zuge eines Tages der offenen Tür im Gesundheitszentrum „TuSfit“ des TuS 08 Lintorf e.V. und der Aktion „neanderland TATORTE – Offene Ateliers“ werden die „Lintorfer Maler“ und der Lintorfer Freihandgrafiker Volkmar Behmer am 16. und 17. April 2016, jeweils in der Zeit von 11.00 bis 18.00 Uhr im TuSfit an der Brandsheide 30 in Lintorf einen Teil ihrer Arbeiten präsentieren. Nachfolgend stellen sich die „Lintorfer Maler“ und der „Lintorfer Grafiker“ vor:

### ***Lintorfer Maler***

**Anlass: Beteiligung an der Veranstaltung des Kreis Mettmann -Kultur und Tourismus- „Neanderland TATORTE-offene Ateliers“ am 16./17. April 2016**



Am 16. und 17. April 2016 werden Lintorfer Maler mit freundlicher Unterstützung und in den Räumen des TuS 08 Lintorf e.V., im Zentrum für Gesundheit, Fitness und Sport „TuSfit“, ihre erste Ausstellung präsentieren. Die „Lintorfer Maler“ bestehen aus fünf Künstlerinnen und Künstlern, die sich zu einem Malzirkel zusammengeschlossen haben. „Wir malen seit mehr als 10

Jahren in unseren Home Ateliers und in unserem Malzirkel in Lintorf“, erzählen Alfons Lührmann, Traudl Scholz, Arno Lehnig, Gisela Schmidt und Gisela Jokiel im Gespräch. Die Maler trafen sich zunächst in einem Kurs, um ihre Maltechnik zu verfeinern und mit neuen Techniken zu experimentieren. Dann entwickelte sich schnell ein informeller Zirkel, in dem die fünf sich gegenseitig in Technik, Farb- und Motivauswahl beraten. Sie treffen sich regelmässig, um gemeinsam ihrer Leidenschaft nachzugehen.

Die gemeinsame Diskussion der jeweils in Bearbeitung befindlichen Kunstwerke hilft, immer wieder neue Anregungen zu bekommen. Insbesondere da die Maler sehr unterschiedliche Stilrichtungen verfolgen. Zusammen spannen sie eine grosse Bandbreite: von gegenständlich bis abstrakt, von Stilleben zur Landschaftsmalerei, von Aquarell bis zur Ölmalerei, und vom impressionistischen Stil bis zur Moderne.

Die Idee für die Ausstellung ist aus der Kulturförderung des TuSfit entstanden, in dem zwei der Lintorfer Maler aktiv sind. Das Motto des TuSfit „mens sana in corpore sano“, das einen gesunden Ausgleich von physischen und geistigen Wohlbefinden promotet, haben auch sie sich auf die Fahnen geschrieben und hoffen daher, dass sowohl Sport- als auch Kunstinteressierte Freude an ihrer Ausstellung haben werden und Ihnen möglichst viel Feedback geben – als Ansporn für ihre zukünftigen Malprojekte und für weitere Ausstellungen.

Die kostenlose Ausstellung findet am 16. und 17. April von 11:00 bis 18:00 Uhr in den Räumen des TuSfit- Zentrum für Gesundheit, Fitness und Sport- Brandsheide 30, 40885 Ratingen, statt.



Traudl Scholz



Arno Lehnig

# Ratingen in Orange - Freihandgrafiken

---

Das Charakteristische an den Grafiken ist der orange Farbton, der dem Projekt den Namen gibt. Viele Striche und Kreisbögen zu Formen verbunden, gefüllt mit Farbe, sind für das Bild nötig. Sie werden mit der Computermaus am PC gezeichnet und zu einer Einheit verbunden. Viele einzelne Detailgrafiken müssen dafür angelegt werden, die in der Endphase zusammengefügt die Panoramagrafik entstehen lassen. Alle Arbeiten werden mit dem Grafikmodul des Textverarbeitungsprogrammes MS-Word in Handarbeit gezeichnet. Mit Absicht sollen sich diese Grafiken von Architektenbildern unterscheiden und als Kunstwerke betrachtet werden.

Unsere schöne Stadt Ratingen hat so viele Sehenswürdigkeiten, die sich lohnen, einmal grafisch dargestellt zu werden. Ein nie endendes Hobby, zumal ständig im Wandel der Zeit Änderungen und auch Neuerungen eintreten, wie aktuell das Ratinger Rathaus.



Ratingen 1921



Ratingen 1940



Ratingen 1996